



Kinder bauen Vogelhäuschen

Cham. Die Wasserwacht Cham hat mit ihrer Jugendgruppe etwas für den Naturschutz getan. 22 Kinder bauten unter Aufsicht ihres Jugendleiters und den Naturschutzbeauftragten für jeden Garten ein Vogelhäuschen (Bild).

Das Trainerteam hatte das Holz zuvor zurecht geschnitten, die Kinder mussten es nur noch richtig zusammenbauen und verschrauben. Bekannte Vogelarten wie Blaumeise, Zaunkönig oder Haussperling können sich nun über einen sichere

ren Unterschlupf freuen und die Gärten bereichern. Das gesamte Holz hatte das Sägewerk Schießl (Chamerau) gespendet und der Obi-Baumarkt in Cham stellte Nägel und Lochsägen bereit.

Foto: Lesinski